



Buenos días, somos 2 amigos llamados: Hugo Almazán y Miguel Fernández. Estudiamos un Grado Medio de Instalaciones de Telecomunicaciones y hemos pensado en desarrollar más allá una idea de negocio.

Habíamos pensado en varias ideas para este proyecto, como por ejemplo una tienda app de nuevas tecnologías, una aplicación para ver si eres adoptado y así saber quienes son tus padres biológicos y por último, la idea que vamos más avanzada y vamos a desarrollar. Se basa en solucionar problemas por profesionales a gente anónima.